秋田北鷹 農場たより NO.2

「生物資源科」社会福祉協議会飾花活動 6月1日(金)

3年草花専攻班は、自ら育てた花苗で社会福祉協議会事務所前の花壇を飾花しました。 私たち秋田北鷹生の通学路でもあり、地域の景観づくりの一助になれたら嬉しいです。







「森林環境コース」1 R演習林踏査実習 6月5日(火)



校舎から 13.2 k m離れた場所にある吉ヶ沢演習林。その面積は 28ha と東京ドーム約 6 個分の面積があります。1 年生の踏査実習では境界線の確認と林内状況の確認をして、育林や測量実習などに備えます。

吉ヶ沢山荘は、座学演習ができる環境も整っています。 また、炭焼き実習や森林環境利用学習にも活用します。





「生物資源科」比内支援学校との飾花交流学習 6月12日(火)

比内支援学校の生徒が実施する飾花活動に本校草花専攻班が育てた花苗を用いて、飾花活動の交流学習交流を行いました。今後、地域の商店街を彩ってくれます。





「学校祭」農産物販売 6月17日(日)

学校祭ではベンチや木工品、ミニトマトや花苗各種、リンゴジュース、ケイポンスープ・ ハムなどを販売しました。また、農業クラブで農業鑑定コーナーや各科の活動紹介を展示 しました。











「環境土木コース」平板測量競技会の活躍 6月22日(金)

平成 30 年度秋田県学校農業クラブ連盟平板測量競技会が大仙市雄物川河川敷において 実施されました。本校は3年生チーム、2年生チームの2チームが出場。

大会結果 1位:3Rチーム 2位:2Rチーム

本校は県大会3連覇達成!&1、2位入賞しました。1位の3年チームは1年生1人を加えた4名のチームで、10月24日に鹿児島で行われる全国大会に出場し、昨年にひきつづき全国優秀賞の連続受賞を目指します。また、2チームとも8月23日に行われる東北大会で頂点を目指します。

